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Spett.le  

MOVIMENTO RETE 

MOVIMENTO DEMOCRATICO 

 

p.c. 

Ufficio Segreteria Istituzionale 

 
sede  
 

 
Oggetto: Risposta alla interpellanza presentata dai consiglieri Roberto Ciavatta, Federico Pedini Amati, 

Elena Tonnini, Marco Nicolini, Sandra Giardi e Grazia Zafferani in merito a possibili ingerenze e 
pressioni  di uomini delle Istituzioni all’interno dell’Ospedale di Stato in particolare legate al 
settore Anestesiologico (depositata in data 12/08/2019) (ID17164345). Tipo di risposta: 
SCRITTA. 

 
 
Per rispondere alla interrogazione, in oggetto, si precisa quanto segue. 
 
1) se risponda al vero che si sia tenuta una riunione all’interno dell’Ospedale, tra tutti gli 

anestesisti, e in caso di risposta affermativa: 
a. in che locali si sia tenuta, in che orario e in quale data;  
b. chi ha organizzato la riunione inviando gli inviti; 
c. per quali ragioni non fosse invitato il primario dott. Monachese 

1. Il Comitato Esecutivo è venuto a conoscenza della riunione descritta dagli interpellanti attraverso le 
dichiarazioni pubbliche rilasciate dal dott. Emmanuel Gasperoni in data 13 agosto 2019, conseguenti alla 
presentazione dell’interpellanza. Il CE non è stato preventivamente avvisato né della riunione, né del 
luogo di svolgimento, né chi l’avesse convocata e neppure se fosse stato presente il direttore della UOC 
Anestesia e Terapia Intensiva. 
Ciò premesso, l’ISS attraverso l’Ufficio Affari Generali al fine di chiarire le questioni di cui ai punti 1 e 3, 
ha richiesto formalmente al Direttore del Dipartimento Ospedaliero e al direttore di UOC Anestesia e 
Terapia Intensiva di acquisire da parte di tutti i professionisti afferenti a tale reparto una relazione 
sintetica su quanto sopra riportato. 

 
2) Se il Segretario per la Sanità Franco Santi, il Direttore Generale Andrea Gualtieri e/o il 
Direttore Amministrativo Sandro Pavesi fossero stati messi al corrente di tale riunione, e in tal 
caso se e chi avesse/avessero fornito il nulla osta affinché si potesse tenere nei locali 
dell’Ospedale; 
3) se risponde al vero che in detta riunione, assente – perché non invitato - il primario Dott. 
Monachese, gli anestesisti abbiano discusso della sostituzione imminente dello stesso Dott. 
Monachese. 
2. e 3. Come già risposto al punto n. 1, il CE non era a conoscenza della riunione, di quale fosse il motivo 
e contenuto e chi fossero gli invitati e i partecipanti. Vale la stessa cosa per quanto riguarda il 
sottoscritto. 
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4) Se risponde al vero che a questa riunione abbiano partecipato anche anestesisti 
attualmente in aspettativa dall’ISS, dunque a tutti gli effetti non in servizio. In caso di risposta  
affermativa: 

a) chi fossero questi dipendenti in aspettativa e a quale titolo quindi hanno partecipato; 
b) se il Congresso di Stato ritiene legittimo che dipendenti in aspettativa frequentino 
riunioni nei locali dell’Ospedale in cui si discute del servizio e dei pazienti interni 
all’ISS. 

4a. In merito a tale quesito, la risposta si evince dalle dichiarazioni espresse pubblicamente dal dottor 
Emmanuel Gasperoni. 
4b. Non si hanno al momento sufficienti informazioni per poter giudicare la legittimità o meno del 
comportamento di chicchessia. Le verifiche interne di cui si è già dato conto nella risposta al quesito n.1 
potranno certamente fornire ulteriori elementi. 
 
5) Se risponde al vero che un anestesista attualmente in aspettativa che ricopre ruoli 
istituzionali, abbia partecipato a tale riunione e abbia a lungo tenuto la parola dichiarando la 
propria autocandidatura come primario del reparto in un concorso che si sarebbe dovuto 
tenere a settembre prima della fine di questa legislatura, presentando le sue predizioni come 
un dato di fatto già deciso, in caso di risposta affermativa, quali ragioni di interesse spingano 
tale ex dipendente ad auspicare che detto concorso debba avvenire “prima della caduta della 
legislatura”: se dunque si possa ritenere che in tale evenienza, possano venire distorti gli esiti 
del concorso in favore dell’ex dipendente in aspettativa con ruoli istituzionali. 
5. In merito al contenuto della riunione si prende atto delle dichiarazioni pubbliche del dott. Gasperoni. 
È doveroso precisare che al momento non è stato ancora predisposto e ancorché emanato, alcun bando 
di concorso in merito alla posizione di Direttore della UOC a seguito del prossimo pensionamento del 
dottor. Nicolino Monachese. 
 
6) se risponde al vero che lo stesso dipendente in aspettativa è stato visto all’interno di reparti 
esclusivi e riservati ai dipendenti ISS come ad esempio il reparto di “rianimazione” o altri 
reparti che necessitano della massima riservatezza e tutela per i pazienti/degenti; e nel caso 
in cui corrispondesse al vero, se l’ISS abbia intenzione di prendere provvedimenti in tal senso;  
6. La Direzione ISS ad oggi non ha avuto alcuna segnalazione in merito al quesito posto. Si tenga conto 
del fatto che a tutti i dipendenti pubblici dell’ISS che si trovano in aspettativa, l’Ufficio Personale e Libera 
Professione provvede immediatamente a disabilitare il badge di ingresso. 
 
Si rimane a disposizione per ogni ulteriore chiarimento in merito e si coglie l’occasione per porgere 
distinti saluti. 

 
 
 
 

Il Segretario di Stato 
Franco Santi 
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